

SON VOSOTROS LOS ÚNICOS CREADORES DE TODA MALDAD, DE TODA IGNORANCIA, DE TODA INCOMPENSIÓN.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de noviembre de 2011

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**SON VOSOTROS LOS ÚNICOS CREADORES DE TODA MALDAD, DE TODA IGNORANCIA, DE TODA INCOMPENSIÓN, DE TODOS LOS CELOS, DE LAS ENVIDIAS, DE TODO LO QUE CONOCÉIS AQUÍ, SON VOSOTROS LOS CREADORES.**

[20111113] Amados míos, hoy tengo, sigo teniendo ésta dicha para poder expresarte todo lo que es de vosotros, porque verdaderamente esto es tuyo, es tuyo, lo único que Yo hago es adentrarme a tu biblioteca interna y sacar los historiales de vuestra vida, de todas las vidas que vosotros han vivido en este mundo en diferentes formas, vengo a sacarte los libros, pero son tus libros. Y Yo solo vengo a decirte que vosotros son eternos, vosotros también eres sin principio y sin fin, vosotros también eres Creador, Creadores toda la vida, todo el tiempo. Lo único que vosotros tenéis es que se alejaron de ese camino recto y sublime por deseos, porque querías experimentar la dualidad, hacer, entonces y lo están viviendo, lo han vivido, lo están viviendo y seguirán haciendo vosotros, viviendo lo que vos quieras vivir, como lo han hecho siempre.

Vosotros son el poder, vosotros son la luz, la luz y todo lo que os opaca, es todo lo que estás realizando en todos tus tiempos y hoy mismo. Amados míos, solo dense cuenta, solo es un darse cuenta ante la vida que vosotros lo han hecho todo, todo lo que vives, todo lo que no vives es de vosotros. Pues es ahí, que por eso te digo, solo saco el libro de tu conciencia y te hago recordar todas tus vivencias de aquí sobre la tierra y te recuerdo todo. Y hoy que tengo esta oportunidad de decirles a vosotros que eres tú el Creador, un Creador deliberado, solo dense cuenta lo que han hecho, porque vosotros son los que han hecho el lado opuesto que conforma a la dualidad, solamente tienen que recogerlo otra vez, integrarlos otra vez sanamente a ti, y entonces has completado un ciclo tan tremendo en tu vida cuando logres reunir, cuando logres cambiar otra vez todo lo que hoy tienes en tu vida.

Porque SON VOSOTROS LOS ÚNICOS CREADORES DE TODA MALDAD, DE TODA IGNORANCIA, DE TODA INCOMPENSIÓN, DE TODOS LOS CELOS, DE LAS ENVIDIAS, DE TODO LO QUE CONOCÉIS AQUÍ, SON VOSOTROS LOS CREADORES. Pues Yo os les digo, quizás todavía no entres a este proceso eterno, pero Yo os vengo a decírtelo, para que siempre sepas que eres tú el responsable de tu vida. En el ayer vosotros culpabas, culpabas a aquél hombre que tú mismo hiciste, a ese SER Demonio, a ese SER Diablo, vosotros lo construiste y tienes un porqué en tu vida de haberlo construido, de haberlo creado. Lo que vosotros podéis pintar feo, en verdad, la pintura no es la fea, eres tú, tú Creador el feo, tú el Creador el que estás haciendo aquello para esconderte detrás de él. Dense cuenta, vosotros son los creadores de vuestro mundo y al decirte de vuestro mundo, no me refiero a este mundo tierra donde estás, me refiero a TU MUNDO INTERNO, allá adentro de donde salen todas las cosas de ti.

Y hoy, hasta el día de hoy, vosotros creadores de aquello, te está costando mucho convencerte que vosotros tienes el poder, que vosotros eres el Creador y que debes de cambiarlo todo otra vez. Es la energía santa, la energía pura la misma que está en el lado opuesto que la has convertido en todo lo que sientes negativamente, en todo lo que sientes. Ahora vosotros tienes el poder para poder

**transformar las cosas y solamente transforma y entonces te verás, te crearás por todas tu obras y sabrás que vosotros eres un Creador, un Creador Deliberado en todos los aspectos. A vosotros, antes, hace dos mil años y un poco más, todavía había el arraigamiento de Satán, del Diablo, que él era el tentador, el que te sometía, él era el que te llevaba a hacer toda maldad. Y hoy te digo, que vosotros eres quien lo has hecho para esconderte detrás de algo, pero eres tú quien te has transformado en el lado opuesto y has hecho tantas cosas, tantas cosas de tu vida que no conoces, que no sabes que están guardadas en tu interno, en esa biblioteca interna, ahí está guardado todo lo tuyo, ahí está toda la historia de tu vida, todo lo que han hecho y o que no han hecho vosotros y lo que quieres aun hacer en esta tierra.**

Pero vosotros son pecadores, han pecado contigo mismo, te has desafiado contigo mismo y lo has hecho y lo único que es, es que no han vuelto otra vez a su mundo real, a esa realidad eterna, a esa sabiduría eterna. Pero a vosotros les digo hoy que me escuchas, hoy que estamos cara a cara, hoy que Yo vengo a sacarte los libros de dentro de ti y te vengo a decir que tú mismo eres el autor de toda la historia, te digo, cambien, cambien, no es más que transformar otra vez. Porque vosotros la luz la hiciste oscuridad, toda la escases la hiciste, siendo la abundancia, hiciste la escases de todo. Hoy en día vosotros careces de todo, de todo un poco y tienes de todo en poco, pero vosotros podrías, porque deseas tener de lo que vosotros deseáis, pero no sabéis de dónde viene y cómo viene y quién lo hace. Y Yo te digo, eres tú, vosotros han hecho a la enfermedad, a todo tipo de enfermedad, tanto física, como a nivel mental, a nivel terrestre vosotros has inundado a este universo de oscuridad, de todo lo que sabes vosotros lo han hecho. Y nadie limpiará la tierra, solo tú, porque vosotros son los responsables de todo lo que está, lo que ha acontecido, está aconteciendo y seguirá aconteciendo. Solo vosotros mismos podrán limpiar a este universo, porque eres el poder, eres la vida y eres todo lo que vosotros eres.

**Pues a vosotros les toca, solamente ser la fe, ser la fe y entonces decreten para ti mismo, para vosotros. Han decretado inconscientemente, porque has querido y lo que has querido se ha dado; porque hoy lo que pedís no se da, porque es lo que no queréis. Es en lo que vosotros tenéis vuestra seguridad, vuestra fe en el lado opuesto y eso es lo que está contigo. Dices no puedo y no puedes, dices estoy acabado y estás acabado, dices soy pobre y eres pobre, dices estoy sufriendo, tengo un sufrimiento y está el sufrimiento. ¿No es eso lo que estás decretando? Pues todo esto es lo que vosotros tenéis que cambiar, tendrás que transformar esa energía y hacerla otra vez pura como tú ERES, sí, mis bien amados. El hecho de que vosotros hagais cosas funestas, desagradables en tu vida, no es que no seas puro, tú pureza, tú que eres la pureza estás haciendo cosas impuras ante la vida.**

Pues ves, porque tú poder haces todas las cosas, pero tú poder eres maravilloso y grande y aquél que puede cambiar las cosas, solamente decreten qué es lo que hoy deseas, qué es lo que hoy estás creyendo. Y cambia tus creencias, porque vosotros están creyendo más en el lado opuesto de tu vida. ¿Y no es eso lo que está contigo? ¿No has creído en la pobreza y está la pobreza? ¿No has creído en la enfermedad y están las enfermedades? ¿No has creído en un final y está el final contigo? ¿No has creído en la impotencia y estás en la impotencia? Yo les traigo de este alimento porque es para vuestro espíritu, es para vosotros, es para que os te des cuenta de qué es lo que estás haciendo.

Y ya ves, ¿quién pagará por ti? Pues, no hay quien pague por ti, tú eres el pagador, porque tú eres el creador de aquello, tú eres quien lo tenéis que cambiar, y si no lo cambias vivirá contigo siempre ese lado y sentirás una carga mayor en tu vida, así como hoy, hoy en vosotros. Para que esto surja la magia en ti, a lo que quieres, tendrás que cambiarlo todo y vosotros tienes el poder de cambio. Vosotros son Creadores y has creado, has creado pensamientos, has creado ideas, has creado todo lo que vosotros tienes y eres, porque solamente se ven por fuera ambos, se ven por fuera, no se pueden ver por dentro, porque vosotros no crees. Pero Yo que observo el principio y el fin, puedo saber de vosotros deliberadamente y por eso no vengo a juzgarles, solo vengo a dialogar con vosotros en este momento, ya que me prestas tus oídos, ya que me prestáis estos momentos tan siquiera, solo vengo a dialogar con vosotros y a decirte, ya que me das la oportunidad de decirte, tú eres el responsable de la vida, de tu vida. Y así cada quien es responsable de su vida y en su justo momento pagarás por cómo han hecho vuestra vida, esta vida, vosotros Creadores han hecho esta vida.

**Pues a vosotros les digo, es tiempo, si te surge el deseo, arrójate a la vida divina y hagan los cambios necesarios a lo que vos quierdes. Porque todo depende de vosotros, todo está en vosotros, en vosotros ha existido el no y el sí, el puedo o no puedo, solo eres vosotros, has jugado con dos formas que han salido de ti mismo, hermanos míos. De vosotros depende asentarte, de vosotros depende saber qué es lo que busacas en esta vida, en esta tierra, en las cosas y solamente dale cambios a lo que tú quierdes. Pero decídanse, decídanse, porque vosotros están dentro del sufrimiento y no ves más que sufrimientos, están dentro de la pobreza y no ves más que pobrezas, estando dentro de cada una de ellas, no podrás ver que tú eres el Creador y que lo puedes cambiar esos mundos, esos pequeños mundos que están dentro de ti mismo.**

Solamente pregúntense: ¿Qué quieren? Pero pregúntense de verdad y solo les digo, vosotros has jugado dos papeles, has hecho lo frio y lo caliente y lo tibio y vosotros estáis en lo tibio, hoy estáis ahí porque no conoces, no sabes, no decides en tu vida qué estás jugando. Ahora solamente decreta a dónde quierdes estar, qué quierdes hacer, hoy que empieza a surgir el conocimiento de adentro, la sabiduría que tú eres el Creador y empiezas a ver que no hay más responsable más que tú mismo y empiezas a querer hacer, a querer transformar y Yo vengo a darte la fuerza, Yo vengo a darte la fuerza, la vitalidad para que puedas vencer desde adentro de tu vida. Porque no es acá que vas a vencer por fuera, no, es dentro de ti mismo que vas a cambiarlo, si lo cambias dentro de ti, si lo vences dentro de ti, entonces esto todo está vencido, pero todo depende de tu interno y ese vencimiento es siendo el SER decretando en un solo lado de la vida.

**Hoy les doy esta sabiduría a vosotros, hoy les doy estos secretos, porque son secretos internos, hoy saco a vosotros a la luz, saco de la oscuridad estos secretos para que conviertas a la oscuridad en luz, porque estás viviendo en la oscuridad que tú mismo has querido practicar y han practicado mucho. Acordaos cuando os les dije a mi amado Pedro, apártate de mí Satanás, ¿vos se acuerdan? Lo mismo les puedo decir hoy que vengo a hablar con mis hijos, vengo a hablar con mis hermanos del mal, con vosotros, con vosotros que has mentido tanto, porque han mentido hasta hoy, hasta este momento han mentido tanto. ¿Y no es eso, pues, el lado opuesto? ¿No eso es lo que Satán quiere decir, el que miente, el que roba, el que engaña, el que mata, el que lleva al fracaso, el que somete? ¿No es esto Satán? ¿Y no es eso el nombre de vosotros mismos? Y vosotros haces a otros Satanes en tu mente. ¿No es cuando vosotros queréis hacer algo malo, no envías pensamientos hacia allá, esos son serecitos que los estás mandando hacer las fechorías que vosotros quierdes que pasen?**

Solo les pido comprensión, se comprendan a sí mismos y comprendan lo que Yo te estoy diciendo en este momento, solo es para que vosotros se den cuenta de vuestra vida, del momento, del instante, solo es para que vosotros recobres tu sentido verdadero y ya no culpes más, ya no juzgues más, ya no mientas más, ya no seas como el sabio, el sabio negativo que arroja la piedra y esconde la mano, no seas como aquél, ya no seas así, porque eso has sido vosotros en diferentes formas. Solo vengo a dialogar con vosotros, vengo a dialogar contigo, porque Soy vuestro Hermano Mayor, Soy vuestro Hermano que solo he venido a levantarles desde toda la vida, vengo a buscarles, pero vosotros se han hecho los sordos, los ciegos, se han hecho los ignorantes y me has ignorado por toda la vida.

Pero hoy que tengo este espacio con vosotros, hoy que me das la oportunidad de poderles hablar, solo vengo a hablarte así, porque ya de historias, vosotros conoces muchas historias a medias, de todo. Y las historias no son suficientes para vosotros, no es nada, porque no es la palabra, no es el saber que te llevará a una gloria, sino es el hacer. Y solo vengo a hacerles recordar de vuestras vidas, para que continúes haciendo, transformando tu vida y veas un cambio en ti, un cambio en las cosas. Ya que vosotros quierdes ver cambios, el cambio no se verá por fuera todavía, porque primero se hace dentro para que surja, así como los grandes volcanes en tu tierra, ¿no lo has visto? ¿Acaso primero entra la luz, la llama por fuera hacia adentro? ¿No has visto que nace de dentro, allá en el fondo todo, que allá está la revolución y después surge al exterior y se inunda de polvo por fuera? ¿No lo has visto? Así como eso eres tú mismo, todo lo que han hecho, no lo han hecho por fuera primero, primero ha surgido de dentro de ti y lo has puesto al exterior.

**Hoy Yo te hago responsable, porque eres responsable de ti mismo, hoy te hago responsable, te hago saber que vosotros eres responsable de ti mismo, lo has sido siempre, siempre, solo vengo a recalcarte**

esta verdad. ¿Lo están entendiendo? ¿Se están entendiendo ya vosotros? ¿Están reaccionando que hoy es vuestro momento de hacer si quieres ver cambiada la vida, si quieres ver este mundo florecido, no son vosotros quien lo vas hacer? Porque le has quitado color a este planeta, vosotros son los que le han quitado color. La tierra, esta tierra que vosotros pisas era tan blanca como la nieve, esta tierra era tan fértil como la misma fertilidad y había de todo en su tiempo y lo fuiste terminando de acuerdo a tus deseos, porque quisiste experimentar, esto por eso vive.

¿Ahora lo estás entendiendo? ¿Ahora lo estás reconociendo que tú eres el Creador y lo has sido y que solamente has invertido tu tiempo en el lado negativo y que solo has hecho lo negativo? ¿Porque en tu tierra no ves que le has puesto tanta energía negativa a los mares que éstos se salen a la tierra e inundan ciudades? ¿No ves que le has puesto mucho oxígeno negativo a tu tierra y que se producen los ciclones, los temblores? ¿No ves que vosotros has hecho las armas, las aves de acero y éstas vuelan a tu alrededor y las armas pues ves cómo destruyen? ¿Cómo vosotros has destruido naciones? ¿No son vosotros? ¿No es el hombre el que ha hecho esto y está haciendo esto? ¿No son vosotros los que han hecho esto? ¿No son vosotros los responsables? Y mi amada Humanidad diciendo, ¿Dios mío por qué me manada esto? ¿Por qué me mandas así? ¿Por qué nos destruyes? Y otros diciendo, Satanás está haciendo todo esto. Pero es que Satanás son vosotros, son vosotros mismos, no hay un Satán afuera, más que tú mismo. Solo te pido que lo observes con mucho cuidado y así se den cuenta de sí mismos.

Más cosas pudiera Yo brindarte en esta mentecita, en esta conciencia donde estoy, pero Yo mismo he dicho, y Yo mismo os lo dije, la mies es mucha y los odres muy pequeños, Yo mismo lo he dicho, entonces por eso hasta aquí os les dejo a través de esta mente. Pero os te digo, sigan luchando, pero no luchando con las cosas, sigan luchando, sigan dándose cuenta que tú mismo eres el Creador y que puedes cambiarlo todo, desde ahorita mismo si lo deseas. ¿Y no Yo mismo te dije que puedes hacer todo? Porque a eso vine a iluminarte, a eso vine a hacerte posible, a que te des cuenta que eres el poder deliberado. ¿No Yo mismo te dije y te he dicho y te sigo diciendo, si tuvieras la fe como el tamaño de esta mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate, vete al mar y lo haría, te digo? Hoy por eso te digo que vosotros podéis transformar todo como lo has transformado, pero hoy conscientemente pueden hacerlo. ¿Quién les ha evitado las cosas? Pues nadie, solo tú dices puedo o no puedo, solo tú dices debo o no debo, solo eres tú, mis bien amados. Tú eres el que te has caído, tú eres el que estás en esa forma de no poder y esto es lo que haces no puedo y esto es lo que aparece en tu exterior. Yo por esta mente este es mi regalo y Yo no les digo adiós, ni hasta pronto, Yo les digo, siempre, para siempre, para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.